

DECLARACION DE ENRIQUE LISTER

=====

Las fuerzas de la más negra reacción portuguesa salen abierta y públicamente a la calle: fascistas de Salazar, asesinos de la PIDE, mercaderes de la religión y falsos revolucionarios que se dicen defensores del pueblo, la democracia y el socialismo, actúan juntos en asaltos e incendios de locales del Partido Comunista, de los sindicatos únicos, de otras fuerzas realmente democráticas y antifascistas, y en agresiones a sus militantes.

Este estado de cosas en el país vecino es resultado de una actividad sistemática de los enemigos de la revolución portuguesa, de dentro y de fuera del país.

Una responsabilidad decisiva incumbe en ello al Partido Socialista Portugués y a su máximo dirigente, Mario Soares. En su labor de división y de abanderado número uno del anticomunismo, éste cuenta con el apoyo de la socialdemocracia internacional, cuyos representantes se reunieron recientemente y crearon un comité de respaldo a la funesta obra de aquél.

Y si la aceptación por Mario Soares del apoyo de la reacción europea despierta indignación, no menos escandalosa resulta la actitud de las direcciones de una serie de partidos comunistas europeos, que también dan su respaldo al anticomunista Soares, a la vez que se lo niegan al partido hermano de Portugal.

En la actitud de las direcciones de los partidos comunistas de Europa con relación a la situación en Portugal hay, cierto, diferencias. Una minoría, reducida por demás, defiende tesonosamente al partido hermano portugués. Otros, a cuya cabeza se sitúan las direcciones del P.C. italiano y de la agrupación carrillista - que usurpa el nombre de partido comunista -, atacan al partido portugués y defienden abiertamente a Mario Soares. Están, luego, los que se callan; por ejemplo, las direcciones de los partidos de Bélgica, Suiza o Inglaterra no se atreven, como Carrillo, a atacar abiertamente al partido portugués. Pero organizan en sus respectivos países mítines para que el líder del revisionismo español exponga lo que ellos piensan, y que no se atreven a decir públicamente porque sus militantes no lo tolerarían.

Y cuando Carrillo tiene la desfachatez de decir que habla en nombre de los comunistas españoles, cuando los periódicos de la burguesía - y, a veces, también los de determinados partidos comunistas - le presentan como tal portavoz, uno y otro están calumniando elevosamente a la mayoría de los comunistas de nuestro país, que desde el primer día estamos firmemente, sin vacilaciones, al lado de

nuestros hermanos portugueses, al lado de Alvaro Cunhal y de su partido fiel a los principios del marxismo-leninismo

Resulta vergonzoso para todo el movimiento comunista, y en particular para el europeo, que cuando la reacción y el fascismo se lanzan a la cruzada contra nuestros camaradas portugueses, no sólo no se alce una poderosa ola de solidaridad y ayuda para con ellos, sino que, además, se toleren en silencio las agresiones constantes de Carrillo, Berlinguer y compañía contra los comunistas del país hermano.

El Partido Comunista Obrero Español es un partido modesto, sin medios poderosos ni protectores de esencia muy diversa, que no cuenta con la oficialidad en el movimiento comunista mundial. Pero cuenta con una línea política revolucionaria y con miles de verdaderos comunistas que la ponen en práctica.

Y en estas horas de dura prueba para nuestros hermanos portugueses, todo lo que somos y representamos está con ellos.

Enrique LISTER

Secretario General
del Partido Comunista Obrero Español

10 de agosto de 1975